

Arahan dan Atensi Kapolresta Banyuwangi dalam Apel Jam Pimpinan, Salah satunya Penindakan Miras Ilegal

Hariyono - BANYUWANGI.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 20, 2025 - 16:00



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., memberikan arahan saat apel jam pimpinan yang berlangsung di halaman apel Mapolresta Banyuwangi, Senin (20/1/2025).

BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi menggelar apel jam pimpinan yang dipimpin langsung Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., yang

berlangsung di halaman apel Mapolresta Banyuwangi. Dalam kegiatan rutin tersebut, Kapolresta Banyuwangi selaku pucuk pimpinan memberikan arahan dan atensi serta penekanan kepada seluruh personel, Senin (20/1/2025).

Sebelum penyampaian arahan dari Kapolresta Banyuwangi, apel pagi diawali dengan pengucapan pedoman hidup dan pedoman kerja bagi anggota Polri dan PNS Polri dengan pembacaan Tribrata, Catur Prasetya serta Panca Prasetya Korpri oleh personel yang telah ditunjuk. Dalam arahannya Kombes Pol Rama Samtama Putra mengajak seluruh personel untuk mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena masih diberikan kesehatan untuk melaksanakan tugas sebagai anggota Polri.

"Saya mengucapkan terima kasih serta apresiasi kepada seluruh personel atas kinerja selama satu minggu terakhir yang dinilai sangat baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Banyuwangi," ujar Kombes Pol Rama.



Lebih lanjut Kombes Pol Rama Samtama Putra menyampaikan, seluruh personel dalam menjalankan tugas harus sepenuh hati dan selalu humanis ketika melayani masyarakat. Dirinya juga menekankan, personel dalam melaksanakan tugas harus mengedepankan profesionalisme dan menghindari pelanggaran yang dapat mencoreng institusi kepolisian. "Mari kita getarkan tiap jengkal langkah kita untuk perbuatan baik dan bermanfaat buat masyarakat," tegasnya.

Kombes Pol Rama Samtama Putra menambahkan bahwa agenda minggu ini cukup padat, diantaranya pelaksanaan pengamanan kompetisi sepak bola Liga 4 putaran 32 besar yang diadakan di Stadion Diponegoro Banyuwangi, dan lomba lari running 5K dan 10K yang berlangsung di Pantai Marina Boom.

"Saya atensikan, untuk pengawasan dan penindakan terhadap peredaran miras dan minol ilegal yang ada di wilayah hukum Banyuwangi. Karena langkah ini

merupakan bagian dari komitmen Polresta Banyuwangi dalam upaya menciptakan wilayah Banyuwangi yang kondusif dan aman,” pungkas Kombes Pol Rama Samtama Putra.



Sebagai penutup, pimpinan apel mengingatkan kembali empat arahan penting yang harus dipegang oleh seluruh personel, yaitu:

1. Jaga diri dengan terus meningkatkan kedisiplinan dan profesionalisme.
2. Jaga keluarga dengan menjaga keharmonisan dan komunikasi yang baik.
3. Jaga hubungan baik dengan masyarakat dan instansi terkait demi sinergi yang optimal.
4. Jaga nama baik institusi Polri dengan memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat.